



Infos retraités-ées

**Retraité-e-s un jour
Révolté-e-s toujours!!**



Méprisant et indigne !!

Le déni de démocratie de la part du président de la République aura donc été total. Après avoir perdu les élections européennes, dissous l'Assemblée nationale pour provoquer des élections législatives qu'il a perdues, il vient de nommer un premier ministre issu d'un parti (LR) arrivé en 4e position aux élections législatives avec 6,7 % des suffrages ! Intrôniser un homme de droite est une atteinte grave à notre démocratie alors que le Nouveau Front Populaire est arrivé en tête au second tour. Barnier, un vieux de la vieille, ancien ministre de l'Environnement, des Affaires européennes, des Affaires étrangères, de l'Agriculture, deux fois commissaire européen... Il a officié sous Pompidou, Chirac, Sarkozy... Il a participé activement à la mise en œuvre de tout ce dont nous souffrons : délocalisations et désindustrialisation, appauvrissement généralisé, perte de souveraineté, rigueur et austérité, casse des services publics, il a même proposé la retraite à 65 ans et un programme qui reprend l'essentiel des idées racistes du RN. Quelle mascarade que ces deux mois d'attente lorsqu'on apprend dans la presse l'existence de dîners secrets entre des macronistes et le RN avant la dissolution et les élections. Le Journal Du Dimanche, hebdomadaire de Bolloré, d'extrême droite, donc très informé des affaires internes au RN, écrit : «Macron et Le Pen ont orchestré en secret la nomination de Michel Barnier à Matignon ; à la manœuvre, un homme clé, Thierry Solère, proche conseiller du président et agent de liaison entre la patronne du RN et le président de la République». Le JDD révèle que Macron a personnellement « décroché son téléphone et appelé directement Marine Le Pen » et qu'un « accord » a été scellé pour ne pas censurer Barnier. Ceci expliquant cela, on n'est pas étonné du grand spectacle de cirage de pompe de tous les chiens de garde des médias pour chanter les louanges de Michel Barnier et tenter de masquer que sa nomination est permise par la bienveillance et donc avec la complicité de Marine Le Pen et du RN. Il est clair qu'avec Bardella, Barnier... le pays se fait Berner !
Il reste aux démocrates la voie de la lutte. Action, actions !



L'association Anticor retrouve son agrément !!

Créée en 2002 afin de lutter contre la corruption et restaurer une forme d'éthique politique, l'association Anticor avait perdu son agrément en juin 2023 suite à une décision du tribunal administratif. Son agrément lui permettait de se constituer partie civile dans certaines affaires sensibles, un rôle exercé déjà dans de nombreuses procédures, notamment celles liées à l'attribution controversée de la Coupe du monde de football 2022 au Qatar, l'enquête pour prise illégale d'intérêts visant Alexis Kohler, secrétaire général de l'Élysée, ou encore la vente de la branche énergie d'Alstom à Général Electric. Emmanuel Macron s'était d'ailleurs exprimé de manière critique à l'égard de l'association devenue gênante. C'est une victoire importante dans la lutte contre la corruption !



Pourquoi être syndiqué.e CGT à la retraite !!

Malgré le recul de l'âge de départ (+ 2 ans en 2010 avec Sarkozy et + 2 ans en 2023 avec Macron grâce au 49.3, malgré le rejet de 90 % des actifs), les retraité-es sont 18 millions et comptent pour 26 % de la population en France. C'est dire leur importance en pourcentage qui contraste avec celle de leur représentation sociale, quasi inexistante. En 1983, Balladur, Premier ministre, fait passer la désindexation entre les retraites et les salaires. Il acte ainsi la rupture entre actifs et retraités. Dès lors ces derniers perdent les avantages acquis de la profession. En 2017, avec son mépris et sa morgue (et son 49.3), Macron désindexe les pensions de l'inflation, augmente les prélèvements (CSG et CASA) et accroît la charge santé via, entre autres, les mutuelles. Le revenu des retraité-es décroît d'année en année alors que les prix de l'indispensable explosent. S'y ajoutent, avec un impact très fort dans notre ruralité, la suppression forcenée des services publics de proximité, la santé et l'autonomie, les transports. En bref, les problèmes quotidiens ne font que compliquer l'existence et s'opposer au mieux-vivre souhaité avec l'avancée dans l'âge. Pourtant, le souhait, la volonté et la capacité de participer et d'enrichir la vie sociale est encore vivace au « grand âge ». L'investissement significatif dans le bénévolat en y prenant des postes à responsabilités, l'aide apportée aux descendants comme aux ascendants, le démontrent. Cependant, cet investissement social ne permet pas aux retraités de défendre le montant de leur retraite, leur pouvoir d'achat, leur qualité de vie au quotidien. Il leur faut alors s'investir dans le syndicalisme spécifique retraité. Le syndicat CGT retraités-ées de la MEL regroupe des retraités de différentes catégories professionnelles. Outre les revendications nationales, son terrain d'action, qui n'a plus rien à voir avec la MEL, quand même un peu, s'étend à tout le territoire de la cité. Logement, transports, santé, écologie, il peut informer et intervenir sur tous les domaines qui concernent la vie des retraités-ées. Pour cela, il s'appuie sur ses adhérents. Il ne tient qu'à vous d'en faire partie.



L' Argent de Votre Honte !!

51 euros en plus chaque mois à partir du 9 octobre pour les TPP (Toute Petite Pension) de 850.000 retraités sur 17.000.000 de pensionnés, +1,91 euros par jour. Les autres attendront un improbable rattrapage ! Vous n'avez pas l'adresse d'un Paradis fiscal ?

Je veux mettre cette manne à fructifier pour léguer, à mes petits enfants, avec les 2 ans supplémentaires de vie que vous leur avez volé.

L' Argent de Votre Honte quoi ! Tout ça pour 1,91 € +2 ans ?



Déficit public !!

L'augmentation des dépenses des collectivités, couplées à des recettes moindres qu'espérées pour l'État, pourraient, sans économies supplémentaires vigoureuses, pousser le déficit à 5,6% du PIB cette année, voire 6,2% en 2025, selon Bercy Notre Mozart de la Finance nous laisserait-il une ardoise ? Qui dit Économies entend Austérité, sous-entend: moins de moyens, moins de personnel pour les Services Publics !

Et ce Champion laissera au nouveau Premier Ministre ancien ministre de Droite qui promeut la sécurité et l'immigration, tout loisir de pouvoir dire, comme ses prédécesseurs, avoir le pouvoir d'achat comme objectif . Quand on sait qu'il a été nommé pour ouvrir une grande saignée de 40 milliards € dictée par l'UE en plus de la Dette, on peut légitimement en douter ! !

